

## **Pressemitteilung des Integrationsrates der Stadt Hagen zum Erdbeben in Syrien und in der Türkei am 06.02.2023**

Als Integrationsrat der Stadt Hagen möchten wir allen betroffenen Menschen in Syrien und der Türkei unsere Anteilnahme und unser Mitgefühl ausdrücken.

Es ist eines der stärksten Erdbeben mit der Stärke 7,7 in der Geschichte dieser Region.

Das ganze Ausmaß der Zerstörung wird sich erst in den nächsten Tagen und Wochen zeigen.

Es ist auch ein Wettlauf gegen die extremen Wetterbedingungen, die die Rettungsarbeiten sehr erschweren. Bereits jetzt sind neben den vielen tausenden Toten und Verletzten, zehntausende Menschen in Syrien und der Türkei obdachlos geworden.

Daher bitten wir um die Solidarität aller Hagenerinnen und Hagener mit den betroffenen Bürgern hier in Deutschland und den Menschen in den betroffenen Erdbebenregionen.